



COLUMNAS DE 8 DE ABRIL 2021



COLUMNA POLITICA DE ZOOM

AUTOR RICARDO RAFAEL

DIARIO MILENIO

Vallarta: toca el desmontaje del montaje

Israel Vallarta Cisneros es un hombre utilizado dos veces con propósitos políticos. La primera vez fue víctima de un montaje fabricado por Genaro García Luna y Luis Cárdenas Palomino para legitimar a través de los medios de comunicación una eficacia policial que no habían podido ganarse por otra vía. El día de ayer, de nuevo, Israel Vallarta fue usado políticamente. El montaje de su detención fue exhibido en la conferencia mañanera para argumentar que el episodio de la vacuna vacía era también fabricado. Sabrá el diablo qué tiene que ver una cosa con la otra, salvo que el común denominador es el trato demagógico dispensado a la libertad, la dignidad y la vida de Vallarta.

Afirma el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que el caso Cassez-Vallarta fue una mascarada. Esto querría decir que Israel Vallarta ha permanecido injustamente tras las rejas 140 mil 160 horas: una montaña de tiempo en la vida de cualquier ser humano.

Si fue un montaje político, pues que se desmonte políticamente. Hay un antecedente que sirve como ejemplo para este caso: la madrugada del jueves 17 de septiembre de 2009 fue puesta en libertad Jacinta Francisco Marcial, mujer hñähñu a quien también Genaro García Luna, a través de otra infame fabricación, acusó de haber secuestrado a seis agentes de la antigua AFI.

Tres años después, la PGR desmontó el montaje desistiéndose de la acción penal, es decir que retiró los cargos contra ella por carecer de pruebas plenas respecto al supuesto plagio de los policías.

En el caso Vallarta la actual Fiscalía General tampoco cuenta con pruebas plenas. Sin embargo, en vez de desistirse, está esperando a que sea el juez de la causa quien se encargue de la liberación. Es decir que el fiscal Alejandro Gertz Manero, como Poncio Pilatos, decidió trasladar a otra autoridad lo que él podría resolver.

Zoom: dice Olga Sánchez Cordero, secretaria de Gobernación, que hay otras causas penales en contra de Vallarta. Temo que está mal informada pero, aunque así fuera, que se resuelva el expediente principal, en lo que los otros también se desploman por su propio peso.

- Universal: [¿Y después del 6 de junio; locura o reencuentro?](#) / Luis Felipe Bravo Mena (p.10)
- Universal: [Democracia o "Nuevo Orden" \(dictatorial\)](#) / Jesús Zambrano (p.11)
- Excélsior: [La dignidad](#) / Juan José Rodríguez Prats (p.8)
- Excélsior: [La dignidad](#) / Juan José Rodríguez Prats (p.8)
- Milenio: Día con Día / [La molestia presidencial con Bartra](#) / Héctor Aguilar Camín (p.3)
- Financiero: Estrictamente Personal / [El montaje de Cassez I](#) / Raymundo Riva Palacio Universal: En Tercera Persona / [El Vaquero, narco y política](#) / Héctor de Mauleón (p.2)
- Milenio: Pensándolo Bien / [La canija realidad](#) / Jorge Zepeda Patterson (p.14)
- Excélsior: Arsenal / ["O se van los consejeros o abrimos la reja y pa' dentro, a donde tope..."](#) / Francisco Garfias (p.4)
- Excélsior: Razones / [Del narco y Ayotzinapa a San Lázaro](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.6)
- Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)
- Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)
- Universal: [Kiosko](#) (p.13)
- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)
- Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.9)
- Economista: [La Gran Carpa](#) (p.46)

- **Financiero:** [Confidencial](#) (p.33)
- **Crónica:** [Pepe Grillo](#) (p.3)
- **24 Horas:** [¿Será?](#) (p.2)
- **La Razón:** [Rozones](#) (p.2)
- **Reporte Índigo:** [Redes de Poder](#) (p.3)
- **El Sol de México:** [A la Sombra](#) (p.2)
- **El Herald:** [Sacapuntas](#) (p.2)
- **ContraRéplica:** [Tiraditos](#) (p.2)



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Cierran filas candidatos de la coalición “Va por el Estado de México”**
- **Candidatos y dirigencias de PAN-PRI-PRD**
- **Como el caso de Izcalli, la tierra de Alejandra del Moral y prioridad para el PAN**
- **Luce mayor compromiso CDE del PRI en los trabajos**
- **Clase política de las tres fuerzas refrendan respaldo a Fernando Flores**
- **Los personajes con perfil para ir en pluris del PRI al congreso local**
- **Alista PVEM estructura electoral en Distrito local de Metepec**
- **También Redes Sociales Progresistas se observan en competencia en Metepec**

Al interior de los grupos internos de los partidos Acción Nacional (PAN); Revolucionario Institucional (PRI) y Revolución Democrática (PRD), de Cuautitlán Izcalli, resultó muy productiva la reunión que sostuvieron ayer con los representantes de las dirigencias estatales de las tres fuerzas partidistas que conforman la coalición “Va por el Estado de México”, pues se pretende ir por el ayuntamiento.

En los últimos dos días, las dirigencias estatales encabezaron reuniones con candidatos a los diversos cargos de elección popular, de la coalición PRI-PAN-PRD, en donde se analizaron todos los espacios que están en juego, con la finalidad de cerrar filas, por eso la importancia de las mismas.

Frente a los dirigentes de los tres partidos, quienes serán candidatos, de todos los espacios de la coalición, plantearon temas de interés electoral y hubo un llamado para transitar en unidad hacia la elección.

En los dos días que se desarrollaron los trabajos fue evidente la cohesión de la dirigencia estatal del PRI, encabezada por Alejandra del Moral Vela, quien se dejó ver con el delegado del CEN, Jorge Rojo; Darío Zacarías Capuchino, el secretario General así como diversos secretarios, por ejemplo Andrés Aguirre, de Organización.

En el caso del PAN estuvo presente Oscar García Martínez, el secretario General del Comité Directivo Estatal (CDE), mientras que del PRD asistió Christian Campuzano, el presidente estatal.

Se observó mayor compromiso del CDE del PRI o seriedad en lo que implica la coalición que las otras dos fuerzas partidistas.

De los municipios que forman parte de la coalición, resulta interesante el caso de Cuautitlán Izcalli, donde la candidata será Karla Fiesco García, en virtud de que se trata de la tierra de Alejandra del Moral, la dirigente estatal, además es prioridad para la corriente que representa Anuar Azar Figueroa, el coordinador del Grupo Parlamentario en la LX Legislatura mexicana, quien por cierto moderó esta mesa.

Por ello las dirigencias estatales tienen considerado a Izcalli como una prioridad, aunado a que Karla Fiesco, la abanderada, conoce el municipio y ha hecho campaña en diferentes momentos, actualmente es legisladora por primera minoría.

Incluso en el encuentro, Alejandra del Moral manifestó su cariño por Izcalli, donde fue alcaldesa, además estuvo presente el también ex presidente Municipal, Karim Carvallo Delfín, así como el hijo del finado Francisco Rojas, quien será candidato.

Los diferentes actores políticos de Izcalli, incluyendo quienes forman parte de la planilla, cerraron filas y acordaron dejar de lado intereses personales por el bien de Cuautitlán Izcalli.

Anuar Azar reveló que en todas las encuestas, Karla Fiesco resultaba la mejor opción electoral, con o sin coalición.

En los comicios del 2018; Ricardo Núñez Ayala ganó la Presidencia Municipal con la coalición MORENA-PT-PES, al sumar 120 mil 348 votos; mientras que la coalición PAN-PRD-MC (Por el Estado de México al Frente) consiguió 95 mil 694 y PRI, 35 mil 029.

Atajos

Por la derecha: En los trabajos de la coalición “Va por el Estado de México” (PRI-PAN-PRD) también hubo acuerdos importantes en torno a la candidatura de Fernando Flores Fernández, quien competirá por la alcaldía de Metepec.

Las dirigencias de las tres fuerzas partidistas llamaron a todos los participantes en las elecciones próximas a cerrar filas y desarrollar un trabajo estratégico en estas semanas previas al arranque de campaña.

A Fernando Flores le refrendaron panistas, perredistas y priistas, la confianza para ir de la mano en el futuro próximo.

METEPEC

Por el centro: Todo parece indicar que aún no se definen las posiciones del PRI para las candidaturas de representación proporcional a diputados locales.

En la lógica política, sin pretender decir que es el acuerdo del gobernador Alfredo del Mazo Maza, los personajes más cercanos y que reúnen las condiciones para ser considerados son Alejandra del Moral Vela, la presidenta del CDE; Elías Rescala Jiménez, el poderoso subsecretario General de Gobierno; Monserrat Sobreira Santos, quien se ha ganado la confianza del mandatario, así como Marlon Martínez Martínez, el coordinador de los diputados locales, incluso Guillermo Zamacona Urquiza. Habrá que ver como se dan los acuerdos internos.

Por la izquierda: El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista (PVEM), José Alberto Couttolenc Buentello y Jair Montalvo, el coordinador distrital en Metepec, llevaron a cabo la toma de protesta formal de la estructura territorial para las elecciones próximas.

Couttolenc y Jair Montalvo estuvieron en los municipios que conforman el Distrito 35: Metepec, Chapultepec, Mexicalzingo y San Mateo Atenco.

En Chapultepec se dio el banderazo junto con Edith Cortes y Jazmín, delgadas municipales, quienes aseguraron que aunque se considera un municipio pequeño tiene la grandeza y estructura para aportar al proyecto del distrito en las próximas elecciones.

En Mexicalzingo respaldaron al delegado municipal, Erik Del Pino, quien demostró con su estructura la emoción y trabajo realizado en dicho comité.

En San Mateo Atenco, en compañía de su delegado municipal, Luis Montes "el ojos bellos" que entre aplausos y gritos fue elogiado por su trayectoria en el municipio

Cabe mencionar que durante esta gira Pepe Couttolenc y Jair Montalvo reconocieron con diplomas y nombramientos a la familia verde que ha estado involucrada en este proyecto desde años anteriores cuando el partido decidió no hacer alianzas con otros colores.

Por la izquierda2: El dirigente estatal del partido Redes Sociales Progresistas, Enrique Flamand y el representante ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Constantino Gonzalez Alcocer, presentaron el registro de plataformas electorales de diputaciones locales por el principio de mayoría relativa, e integrantes de los ayuntamientos.

Flamand confirmó que de los municipios del valle de Toluca la prioridad será competir en Metepec, donde se ubican -de acuerdo con sus números- en la mejor posición, respecto de los nuevos partidos y aquellos que se consideran de menor infraestructura.

Además, en este partido donde los candidatos a la Presidencia Municipal y el Distrito Local serán Carlos de la Peña y Luis Mendoza, se están sumando personas que no encontraron espacios de participación política en las fuerzas partidistas tradicionales.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

* Unidad

Como se estila en las reuniones de los partidos políticos, siempre se habla de unidad, y así fue en la que se realizó en Toluca con candidatos y dirigentes de la alianza "Va por el Estado de México", que en algunos municipios amenaza con caerse. Todos bien camaradas. Panistas, priistas y perredistas participaron en mesas de trabajo, con muchos salones rentados, con sus líderes de mesa en mesa, saludando a los precandidatos, precandidatas y coordinadores de campaña. Los priistas acapararon los primeros lugares...En esa reunión, estuvieron los candidatos y candidatas a diputados e integrantes de las planillas de la mayoría de municipios, porque en algunos todavía no hay definiciones, pero llamó la atención el caso de Cuautitlán Izcalli, en donde se presentó a **Karim Carvalho Delfín** como coordinador general de la campaña de esta alianza, lo cual suena descabellado y ridículo, porque cuando fue candidato a diputado local no ganó ni su casilla, pero ya lo nombraron. Y hay que reconocerle a **Carvalho Delfín** que sabe vender espejitos, porque eso de que tiene una gran estructura electoral sólo él se lo cree...El Gobierno del Estado de México informó que a la fecha, 105 mil 545 trabajadores sanitarios de la entidad ya recibieron la inmunización contra la Covid-19, y se encuentran en espera de que el Gobierno de México destine el biológico necesario para recibir la segunda. Pues ojalá no tarde, ni tampoco para las personas de la tercera edad...En Ecatepec el cabildo otorgó licencia temporal al alcalde **Fernando Vilchis Contreras** para ausentarse del cargo, para poder participar en el próximo proceso electoral. El cuerpo edilicio designó al décimo regidor, José Antonio García Pérez, como presidente municipal por Ministerio de Ley...En Tepotzotlán se armó un escándalo, porque la familia del presidente municipal **Ángel Zuppa**, dejó correr la versión y se publicó en redes, que gracias a ellos y al "Señor del Nicho", se logró la vacunación contra el coronavirus, lo que provocó la molestia de los morenistas, que preparan ya las denuncias correspondientes.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

Que como en el teatro, en el escenario político mexiquense se escuchó como una "primera llamada" que el Tribunal Electoral estatal aprobara una multa de casi 90 mil simbólicos pesos contra el precandidato a

presidente municipal de Toluca del Partido Verde Ecologista (PVEM), Ernesto Monroy Yurrieta, “por promoción adelantada”. Quizá como nunca, miles de ojos estarán atentos a ver qué hace el de enfrente pues, tal vez inspirados en el vecino estado de Guerrero, la disputa electoral se puede prever tanto en las urnas como en los juzgados.

Que por cierto, valdrá la pena echar un vistazo a las actividades de promoción de los partidos políticos y sus dirigentes en redes sociales, que representan un gasto para sus institutos. Según los cálculos van más de 800 mil pesos en un periodo de ocho meses, aunque para esto también han desarrollado colmillo, pues lo mismo utilizan páginas de células intrapartidarias o “inocentes” posteos y comentarios en ayuntamientos cuyos presidentes son de sus partidos.

Que está el otro extremo de la prudencia política, aunque hay casos inexplicables: sobre la construcción de la nueva Constitución del Estado de México, la integrante del Secretariado Técnico para la Reforma respectiva, la siempre protagonista Palmira Tapia, señaló que sus trabajos tendrán que ser llevados con sigilo en atención a los tiempos electorales. Cosa curiosa porque no se trata de algún programa social de gobierno, no se difunde ningún logro u obra pública ni nada por el estilo... ¿o sí? En fin, por el trascendente objetivo como sea vale la pena la bajada de volumen. Que estos tiempos electorales serán pletóricos de zancadillas, y con frecuencia arrojarán lodo y esconderán la mano. Ayer el ayuntamiento de Toluca tuvo que desmentir que el Director General del Organismo de Agua y Saneamiento, Fernando Álvarez Malo, tenga un salario de casi 458 mil pesos mensuales como se ha difundido en redes sociales. La realidad, dicen, es que gana 76 mil 129 pesos con 35 centavos. A ver si no aprovechan para llevar “fakenews” nuevamente a la mañanera presidencial, pues los berrinches y pataleos evidentemente continúa

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelo!.. No fue fallida la estrategia para tratar de postular a Onésimo Cepeda

Escucha la nota

¡Anótelo!.. Regidora de morena en Jocotitlán aprovecha el cargo para vacunarse ella, de 57 años, y a sus hijas menores... En el PAN hay mucha confianza para recuperar el “corredor azul” en el Valle de México, dice Jorge Inzunza Armas... Anthony Domínguez sigue sumando priistas a su proyecto... Grupo Presunción de Inocencia y Derechos Humanos convoca a protesta

No entienden con el tema de las vacunas aquellos que tienen algo de poder. Resulta que en Jocotitlán, la novena regidora, Eulalia Mendoza Modesto, acudió al módulo de vacunación para que le aplicarán la dosis contra el Covid-19. Aprovechando que su esposo es operador de los programas federales en el municipio, y por lo tanto servidor de la nación, llevó a sus hijas menores de edad y ella misma, inelegible, pues apenas tiene 57 años. Su presencia en el Centro de convenciones incomodó y molestó a sus paisanos, que de inmediato fueron a presentar una denuncia ante Román Velázquez Mondragón, jefe de la jurisdicción sanitaria, quien a su vez notificó de esta anomalía a Leonardo Bautista Togo, representante del gobierno federal en Jocotitlán, el Oro y Atlacomulco.

Luego de su no tan fallida estrategia para postular al obispo emérito Onésimo Cepeda como candidato a diputado federal, en Fuerza México, dicen que están listos para enfrentar con éxito y competitividad el proceso electoral. Vamos por partes, ¿Por qué no fue fallida la utilización de Onésimo? Simplemente, porque se posicionó el nombre del partido en redes sociales. Fueron tres días en los que muchas personas estuvieron hablando del prelado, pero también del partido y eso sin gastar recursos. Cepeda disfrutó mucho con su exposición mediática. Así que les funcionó.

En el Partido Acción Nacional están muy motivados, tanto que el dirigente estatal Jorge Inzunza Armas, advierte que en las elecciones del 6 de junio, el PAN recuperará el llamado corredor azul. Confían que Karla Leticia Fiesco, en Cuautitlán Izcalli; Romina Contreras en Huixquilucan; Angélica Moya en Naucalpan; Evelin Mayén en Jilotzingo (reelección) y Pedro Rodríguez Villegas en Atizapán de Zaragoza, les den buenas cuentas, porque según Inzunza son panistas ya probados. Además de ellos, creen que Juan Antonio Pérez Quintero y Eric Ruiz Medina retendrán Ixtapan de la Sal y San Martín de las Pirámides, porque en Calimaya será muy difícil que los ciudadanos vuelvan a darle su confianza a Óscar Hernández Meza por el mal trabajo. En duda también Villa del Carbón con Gustavo Mancilla Rendón, que está acusado de violencia familiar.

El alcalde de Tejupilco, Anthony Domínguez sigue sumando cuadros priistas a su proyecto personal, que es al mismo tiempo el de la Cuarta Transformación en el sur mexiquense. Designó como director de Administración al expresidente municipal y exdiputado local, Juan Manuel Salgado Montesinos, quien al tomar posesión del cargo en sesión de cabildo reconoció el gran trabajo que ha realizado el alcalde en

todo Tejupilco con obras y acciones que benefician a las familias más necesitadas. A este paso el PRI va a quedar desmantelado en esa región.

Integrantes de la organización Presunción de Inocencia y Derechos Humanos convocaron para este día a sus integrantes para realizar una manifestación en la Plaza de los Mártires, frente a la Cámara de Diputados, no sólo para entregar solicitudes de amnistía, sino porque dicen que la Fiscalía General de Justicia y jueces del Poder Judicial del Estado de México obstaculizan la Ley de Amnistía de la entidad. Sin embargo, hace unos días el presidente del Tribunal Superior de Justicia anunció la primera. Ya han explicado que no es proceso fácil, porque debe analizarse cada caso y lleva tiempo. No es de un plumazo la liberación. Dijo que se esperan hasta 3 mil 500 solicitudes, lo que no hará nada fácil el trabajo.

Ernesto Monroy Yurrieta ya dio el primer dolor de cabeza al Verde. El pleno del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) lo sancionó con una multa económica de mil Unidades de Medida y Actualización (UMA) por actos anticipados precampaña y campaña. Eso llevó a una amonestación pública al Partido Verde Ecologista. La sanción deriva de un anuncio espectacular que colocó en Metepec con su imagen fuera de los plazos. No se esperaba menos de él. Ni modo, quiera o no, ahí sí tiene que pagar.

COLUMNA CUESTIÓN DE POLÉMICA DANIEL CAMARGO

La polémica...Alcaldesa de Naucalpan, al banquillo de los acusados b

Se acomodan las piezas electorales en Tlalnepantla Iniciamos con "Rompecabezas", nuestro programa en redes. ¿Se anotará otra palomita Couttolenc? ¿Le darían las gracias al diputado Nicolás Romero? Mandan al alcalde de Malinalco a dormir al sillón. RACIEL PÉREZ. Me dieron el dato que será este próximo viernes, que el alcalde de Tlalnepantla Raciél Pérez Cruz, pedirá licencia temporal para competir por la reelección como abanderado de MORENA, la licencia se hará efectiva el lunes 19 de abril, el camino de la continuidad en el gobierno de Tlalnepantla todo indica, esta planchada. El tema es sustancioso para MORENA, aquí le dimos a conocer como la empresa Massive Caller en su última medición, colocó a Raciél Pérez como uno de los 20 presidentes municipales con la mayor aceptación en todo el país, por ello en el Movimiento no perderán la oportunidad de ir a la segura, tienen claro que deben darle continuidad a una administración que ha sido positiva en todos los sentidos.

+++++ DANIEL SERRANO El representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Daniel Serrano afirmó que la candidatura común que celebran Morena, Nueva Alianza y Partido del Trabajo cumple absolutamente con el reglamento para el registro de sus bloques de competitividad. En franca respuesta al consejero electoral, Francisco Bello Corona, quien señaló que Morena no cumplía con dichos bloques, vaya que en MORENA tienen la piel muy delicada. Dice Daniel que esta discusión se dio porque el consejero Francisco Bello "se hizo el interesante, por eso la gente se confunde y no queremos que quede la percepción de que en nuestra candidatura común existe alguna ilegalidad o que hay algún municipio que esté en riesgo".

+++++ PEPE COUTTOLENC Y EFRAÍN VICTORIA Después del lamentable fallecimiento del precandidato del Verde a la presidencia municipal de Temoaya, Efraín Victoria Fabián; ha tomado mucha fuerza la posibilidad de que Enrique Valdés García, sea el nuevo abanderado, algo que el verde no ven con malos ojos, todo indica que así será, si se logra, Pepe Couttolenc se pondría otra palomita. +++++ PATRICIA DURÁN En punto de las 7 de la noche de ayer, dimos inicio a "Rompecabezas" un relajado programa de comentarios, análisis, invitados e información, junto con Oscar Glenn transmitiré a las 19 horas, todos los lunes y miércoles a través de la plataforma de Ultra Noticias Estado de México y Cuestión de Polémica, el ir y venir de la política y los políticos mexicanos y del país, póngale en su celular o en su computadora es gratis y si no puede, busque la retransmisión cualquier otro día, las y los esperamos. Durante el primer programa entrevistamos a Víctor Hugo Sondón, representante del Partido Acción Nacional ante el Instituto Nacional Electoral, Víctor Hugo, nos dio a conocer que ya se inició denuncia formal ante la autoridad correspondiente contra la alcaldes de Naucalpan Patricia Durán Reveles por el uso electoral de la vacuna Covid19 por lo que la alcaldesa ira al banquillo de los acusados, y así nos habló de al menos 9 casos más, que se vislumbra no procederán, por ningún lado, y no por falta de pruebas, sino por falta de ganas.

+++++ EDUARDO ZARZOSA Eduardo Zarzosa ya fue presidente municipal, diputado local, diputado federal y ahora quiere repetir en el mismo cargo. Dicen en San Felipe que entre él y Gerónimo Apolonio se han estado disputando los cargos uno al otro, claro hay quien asegura que el PRI debería buscar nuevos rostros. Sin embargo, vale decir que Zarzosa fue uno de los pocos candidatos priistas que triunfaron hace tres años, por eso el partido lo volvió a tomar en cuenta, aunque ahora las circunstancias han cambiado mucho, MORENA a permeado y mucho en la región.

+++++ SERGIO GARCÍA, RICARDO SODI, ARMANDO NAVARRETE, JUAN MINUTTI Interesante, el diputado local Sergio García Sosa de Nicolás Romero, logró fortalecer un importante proyecto para el municipio, la construcción del Centro de Convivencia Infantil, el legislador local, reunió al alcalde Armando Navarrete con el magistrado Ricardo Sodi Cuellar presidente del Tribunal Superior de Justicia

del Estado de México y con el Fiscal Regional de Tlalnepantla Juan Minutti López, interesante logro para los habitantes del municipio. ¿El alcalde le daría las gracias? +++++ ROBERTO CABAÑAS Así como lo leerá, el alcalde de Malinalco se vio en el ojo del huracán, tal parece que al perredista Roberto Cabañas, le ganó el ansia, al señalamiento por violencia de género, suma una nueva en su negra lista, despidió de fea manera a su esposa que era la titular del sistema municipal DIF, mandó cambiar cerraduras, y dio instrucciones que no la dejaran entrar a las oficinas. Todo eso se da en el escenario donde ahora, su ex mujer, al parecer ayer el alcalde ya no durmió en el domicilio conyugal, será candidata de MORENA a la alcaldía municipal, y agarrense porque los trapos sucios saldrán a volar por uno y otro lado



Síntesis Informativa
www.panedomex.org

Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!